

La Calera se prepara para una nueva edición de las “Corridas Familiares Sopraval”

El domingo 09 de noviembre, a partir de las 08:30 horas, cientos de corredores arribarán al Estadio Municipal de La Calera para participar en la segunda fecha de las “Corridas Familiares Sopraval”, un encuentro deportivo que tiene como objetivo promover hábitos de vida saludable y contribuir a una mejor calidad de vida de niños, jóvenes y adultos.

La jornada busca reunir a la familia en un entorno de recreación y actividad física, donde contarán con baile entretenido, acondicionamiento físico, stand de promoción de salud, concursos y sorpresas.

Anuncio Patrocinado

La “Corrida Familiar Sopraval La Calera” se lleva a cabo a partir de un trabajo colaborativo entre la empresa y el municipio local. Al respecto, el alcalde de la comuna, Johnny Piraíno, realizó un llamado a la comunidad a ser parte de este evento deportivo **“invitamos a todas las familias de nuestra ciudad a ser parte de esta importante jornada, en la cual se conjuga el generar más espacios de encuentro y además fomentar la actividad física de diferentes edades. Así que a motivarse todas y a todos a disfrutar de una entretenida actividad que tiene como punto de inicio nuestro principal recinto deportivo”** señaló.

En tanto el coordinador de programas de intervención de Sopraval, Matías Torres, enfatizó en la importancia de generar espacios para el deporte y la recreación de los vecinos. **“Parte de nuestro vínculo con el entorno está enfocado en desarrollar instancias que contribuyan a una salud integral de las personas. Por ello, llevamos adelante distintas iniciativas en conjunto con los municipios locales en beneficio de las comunidades”**, destacó.

La Calera se prepara para una nueva edición de las “Corridas Familiares Sopraval”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Las inscripciones son completamente gratuitas y se encuentran abiertas hasta el viernes 07 noviembre a través del sitio web www.lacalera.cl. Los primeros 300 participantes que retiren su kit de participación el día del evento recibirán la polera oficial de la corrida. ¡Los Esperamos!

y tú, ¿qué opinas?